

Antrag Nr. 20-O-03-0024

Grüne

Betreff:

Verhindern überhöhter Geschwindigkeit in der Assmannshäuser Straße (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat möge darauf hinwirken, dass der Verkehr in der Assmannshäuser Straße durch geeignete Maßnahmen daran gehindert wird, die Straße mit einer hohen Geschwindigkeit zu befahren. Solche Maßnahmen könnten beispielsweise eine Fußgängerquerungshilfe vor dem Kiosk an der Mittelheimer Straße, seitlich versetzte Einmündungen oder das Markieren zusätzlicher Parkplätze in der Fahrbahn sein.

Begründung:

Grundsätzlich ist die Assmannshäuser Straße eine Tempo-30-Zone, die aber in hoher Geschwindigkeit durchfahren werden kann, da sie breit und gut ausgebaut ist. Deshalb kam es dort wohl in der Vergangenheit zu tödlichen Unfällen, was besonders kritisch ist, da hier Schüler*innen der Schillerschule die Straße passieren. Aber auch nachts durchfahren häufig Autos mit zu hoher Geschwindigkeit die Straße.

Wiesbaden, 13.08.2020